

- Baixa latência para o modo de jogo da aos jogadores uma experiência de jogo imersiva
- Até 49 horas de reprodução contínua

入力: 5V ≡ 1A

### EN Specifications

Bluetooth version: Bluetooth V5.0  
 Bluetooth profiles: A2DP, AVRCP, HFP  
 Effective distance: 10m  
 Playback time: ANC on: around 29 hours,  
 ANC off: around 49 hours  
 Charging time: around 1.5 hours  
 Sound pressure level: 91±3dB SPL (A)  
 Frequency response: 20Hz-40KHz  
 Impedance: 32Ω  
 Input: 5V ≡ 1A

### FR Caractéristiques techniques

Version Bluetooth: Bluetooth V5.0  
 Profiles Bluetooth: A2DP, AVRCP, HFP  
 Distance de fonctionnement: 10m  
 Autonomie en lecture: ANC activée: environ 29 heures,  
 ANC désactivée: environ 49 heures  
 Durée de charge: environ 1.5 heures  
 Niveau de pression acoustique: 91±3dB SPL (A)  
 Réponse en fréquence: 20Hz-40KHz  
 Impédance: 32Ω  
 Entrée: 5V ≡ 1A

### ES Especificaciones

Versión Bluetooth: Bluetooth V5.0  
 Perfiles Bluetooth: A2DP, AVRCP, HFP  
 Distancia efectiva: 10m  
 Tiempo de reproducción: ANC activado: aprox.  
 ANC desactivado: aprox. 49 horas  
 Tiempo de carga: aprox. 1.5 horas  
 Nivel de presión sonora: 91±3dB SPL (A)  
 Respuesta de frecuencia: 20Hz-40KHz  
 Impedancia: 32Ω  
 Entrada: 5V ≡ 1A

### Caution:

1. Use for extended periods at high volume may affect your hearing capacity. Use product responsibly.
2. Playback time is obtained at 50% volume in AAC mode from the EDIFIER laboratory. The playback time may vary, depending on volume level, audio sources, ambient product functions and operating habits.
3. For the need of technical improvement and system upgrade, information contained herein may be subject to change from time to time without prior notice. Images are purposes only and may differ from the actual product.

### Attention:

1. L'utilisation à un niveau de volume élevé pendant une longue durée peut altérer votre capacité auditive. Utiliser ce produit de façon responsable.
2. L'autonomie en lecture est calculée à un volume de 50% en mode AAC dans le laboratoire EDIFIER. L'autonomie en lecture peut varier, selon le volume d'écoute, les la température ambiante, les fonctions du produit et les cas d'utilisation.
3. Pour les besoins du progrès technique et la mise à niveau du système, les informations contenues dans ce document peuvent être sujets à changements à tout moment. Les images utilisées servent de référence uniquement, et peuvent ne pas correspondre au produit.

Edifier International Limited www.edifier.com Made in China  
 Model: EDF200046 Modèle: EDF200046



FCC ID: Z9G-EDF139  
 IC: 10004A-EDF139



018-210178



The Bluetooth® word mark and logos are registered trademarks owned by Bluetooth SIG, Inc. and any use of such marks is under license. Other trademarks and trade names are those of their respective owners.

Le nom de marque Bluetooth® et ses logos sont des marques déposées de Bluetooth SIG, Inc. et toute utilisation de telles par EDIFIER est faite sous licence. Les autres marques déposées et noms de marque sont la propriété de leurs propriétaires.